
Ata 06/2023. Aos oito dias do mês de agosto de dois mil, vinte e três, reuniram-se no
auditório da Prefeitura Municipal de Medianeira, para reunião ordinária, os membros do
Conselho Municipal de Assistência Social, conforme lista de presença anexo. A Presidente,
senhora Juliana Marcolin, deu as boas-vindas aos presentes, informando ser a última
reunião deste mandato de conselheiros, e iniciou o primeiro assunto da pauta - Assembleia
de Eleição dos conselheiros representantes da Sociedade Civil junto ao CMAS. A secretária
executiva, senhora Cheile, explicou que deverão ser eleitos seis conselheiros titulares e
seis suplentes, não governamentais, sendo duas vagas para titular e duas vagas para
suplente em cada segmento: representante dos usuários da política de assistência social,
representante de entidades de assistência social e representante de trabalhadores da área.
Informou os nomes dos candidatos, que foram inscritos durante o processo conferencial.
A senhora Cheile explanou sobre a periodicidade das reuniões, para ciência da
necessidade da participação nas reuniões. Após, os candidatos se reuniram em cada
segmento, e elegeram seus representantes, ficando eleitos: Representantes dos usuários
da política de assistência: a senhora Ediles Kerber (CRAS/AMOA) - titular e a senhora
Silvana Aparecida de Moraes (BPC) - suplente. A senhora Ida Bortoloso Demski, (CAIA) –
titular e a senhora Jaqueline Fernandes (CRAS) - suplente. Representantes das entidades:
o senhor Fabio Daniel Ribeiro da Silva (SEMEAR) - titular e Karina Fatima Pinzon (AMESFI)
– suplente. O senhor Flavio Gedoz (AMEDEF) – titular e a senhora Franciele de Jesus da
Silva (CAIA) - suplente. Representante dos trabalhadores do SUAS: a senhora Viviane
Bonfim Birão (O Bom Samaritano) - titular e a senhora Ligiane Terra (O Bom Samaritano)
- suplente. A senhora Elenize Proner (AMOA) - titular e a senhora Andreia Blauth (Lar dos
Idosos) - suplente. A presidente parabenizou os eleitos, e informou que se dará
continuidade com a pauta da reunião ordinária, convidando os eleitos a participarem.
Seguindo a pauta, a senhora Cheile traz a demanda TCE/PR 273699, que informa sobre
a estrutura nova criada pelo TCE “Coordenadoria de Atendimento ao Jurisdicionado e de
Controle Social – CACS, a fim de estreitar as relações com as entidades ligadas ao controle
social, como é o o caso do Conselho, assim solicitaram informações sobre o CMAS, que já
foram encaminhadas. Seguindo, a senhora Cheile trouxe para conhecimento do conselho
as visitas de Acompanhamento e Monitoramento das parcerias com recursos de Emendas
Parlamentares, onde a comissão de visitas realizou visita nas entidades APAE, SEMEAR,
Casa de Passagem e Casa Lar, sendo orientado com relação ao uso do recurso recebido
e andamento do plano de trabalho. Com relação à Alteração do Plano de Trabalho do CAIA,
referente ao Termo de Colaboração nº 001/2022, tiveram alterações as quais foram
avaliadas e aprovadas, trazendo para conhecimento do conselho, sobre redistribuição de



valores, sendo reordenado o grupo do Panorama, que está sendo atendido no Parque
Independência, adotando transporte para as crianças e adolescentes. Contratação de
motoboy para entrega dos alimentos nos locais itinerantes (Panorama e Independência),
sendo as alterações aprovadas pela SMAS e aguardando aprovação da controladoria da
Prefeitura Municipal. A senhora Christiane informa que a entidade CAIA está recebendo
70% do valor de repasse pelo fato de não estar atingindo as metas inicialmente previstas.
Em palavra livre, a senhora Viviane solicita quem serão os representantes governamentais
no CMAS para próximo mandato, sendo: Secretaria de Assistência Social: titular Luciane
Smolark Rodrigues e suplente Talita Griva da Silva; Secretaria de Administração e
Planejamento: titular Anna Carolina Manosso Von Mecheln e suplente Dinamar Sirlei Araújo
Muzzucco; Secretaria de Educação e Cultura: titular Eliziane Signorelli Kappaun e suplente
Vilma Helena Bellaver; Secretaria de Saúde: titular Marli Alamini Serraglio e suplente
Claires Salete Ziglioli; Secretaria de Desenvolvimento Econômico: titular Edite Helena
David e suplente Jeniffer Heck Valin; Secretaria de Finanças: titular Adirlene Aparecida
Moura Horonzi e suplente Claudiane Zanette Neunfeld, os quais assumem o mandato a
partir de setembro, juntamente com os não governamentais. A senhora Cheile relata
também sobre o reordenamento que está sendo realizado, vindo empresa do município de
Cascavel contratada para assessorar as entidades bem como CRAS e CREAS, na
organização dos serviços. A senhora Christiane pergunta aos presentes se a assessoria
está a contento, se tem auxiliado, sendo observado pela assessoria que algumas entidades
não estavam executando os serviços conforme preconiza a tipificação socioassistencial,
AMOA informa que está analisando para executar SCFV de adultos e reordenar conforme
tipificação. A senhora Karina afirma que está com dificuldades junto sua instituição, que a
entidade possui dificuldade de contratar profissionais especificamente para executar o
serviço socioassistencial. A senhora Christiane propõe como alternativa que a entidade
contrate horas a mais dos profissionais já vinculados à entidade, para trabalhar
especificamente na área de assistência social. A senhora Deisielle afirma que a assessoria
ficou bem clara em suas orientações. Passando para a pauta da Instância de Controle
Social do Programa Bolsa Família, a senhora Joyce Bilski coordenadora do CadÚnico,
trouxe as informações referente aos números de atendimentos CadÚnico em julho de 2023,
sendo: 29 novas inclusões no Cadastro Único e 33 transferências de famílias advindas de
outros municípios, sendo que, destes, 23 foram realizados visando o Programa Bolsa
Família, 04 para acesso ao BPC, 9 para o cadastro do Programa Leite das Crianças e 22
para tarifas sociais de água e energia elétrica. Também foram realizadas 160 atualizações
cadastrais e 5 exclusões. Em relação ao s benefícios do Programa Bolsa Família referente



Julho/2023, houveram 55 novas liberações, totalizando 1.028 famílias beneficiárias em
Medianeira, somando o valor de R$642.717,00. Ainda há 174 famílias com empréstimos,
somando R$ 24.965,00. Em relação às visitas do Programa Bolsa Família, foram realizadas
22 visitas, destas, verificou que 16 famílias enquadram nos critérios do programa, 01 não
enquadra e 05 precisam atualizar informações no cadastro. Quanto às manutenções, para
o mês de julho será solicitado o bloqueio de 12 benefícios. Joyce apresenta também dois
informes, o primeiro Informe CadÚnico nº 13, de 24 de julho de 2023, que trata sobre a
identificação de renda formal, havendo atualização automática do sistema. O segundo
informe CadÚnico nº 15, de 31 de julho de 2023, o qual traz a obrigatoriedade da
apresentação do documento com foto e de um termo declarado que não reside outra
pessoa além dela no domicílio, possuímos hoje 394 famílias unipessoais no município.
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião e eu, Silvana Mittmann Damaceno,
encerro a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, conforme
lista de presença em anexo.






